
Allegato A

Vezia, giovedì 13 dicembre 2018

INTERPELLANZA

Onorevole Signor Sindaco, Onorevoli Signori Municipali,

con la presente, in rappresentanza dei Consiglieri Comunali SVI, avvalendomi delle facoltà concesse dalla
Legge (art. 66 LOCe an.34 Reg. Com. ), mi permetto di interpellare il Municipio in merito alle colonnine di
ricarica per auto elettriche.

Il 28 maggio 2018 il Consigliere di Stato Claudio Zali annunciava alla stampa che era in dirittura d'arrivo un
credito quadro per stimolare l'acquisto delle auto elettriche nel nostro cantone. Si tratta di un contributo
totale di 4.000 Fr. (2000 Fr. a carico del Cantone e 2000 da parte degli importatori svizzeri).

Dal canto loro tutte le case automobilistiche hanno chiaramente sposato questa tecnologia che a poco a

poco si diffonderà e trasformerà la nostra mobilità.

A questo proposito chiedo al Municipio se ha l'intenzione di posare delle colonnine di ricarica e se ha
pensato a eventuali incentivi comunali per l'acquisto di auto elettriche.

Ringraziando per la collaborazione porgo i più cordiali saluti.

Per i Consiglieri Comunali SVI

Il capogruppo in Consiglio comunale

/l
Mauro Valli


